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很多惊喜和失望后，08年有哪些亟待解决的问题呢？近日有

人指出了微软将在2008年发布的Windows Vista SP1要修复的主

要问题。有传言说，Windows Vista SP1的主要目的是修复这

个软件中所有的小问题，而不是解决性能问题。 据外点报道

，许多用户对微软的这种传言做法表示失望，性能一直是个

大问题，对文件的处理能力更是许多工作所十分关注的。

Vista的flashy Aero接口有支持者也有反对者。反对者批评这个

图形界面消耗了太多的图形处理能力，然而实际情况并非如

此，Vista启动过程速度慢的真正原因是由于启动了太多的服

务。 一种流行的观点认为，微软应该有内置的性能设置。例

如，你可以选择“全面的Vista”选项，这就意味你选择了功

能完整和速度较慢的配置。“减少的”设置可以关闭一些诊

断程序，采用仅包含基本功能的设置，从而提高速度。 然而

一些专家更加担心Vista的用户账户控制功能，这一直是微软

操作系统的一个薄弱环节，网络上流传的众多破解操作系统

的帐号密码的方法不得不令许多用户担心。此次直指微软软

肋也足见用户对此项功能的担忧。 同时，人们对于改善IE7性

能的呼声仍是十分高涨。IE7浏览器的问题主要导致Vista平台

上经常出现崩溃的现象，由于IE7不支持“恢复进程”功能，

每一个崩溃之后用户都需要重新打开以前所有的标签。虽然

微软对于IE7的界面下了很大的功夫，其安全性能也得到了大

幅度的提升，但IE7仍有许多性能问题需要解决。 以上几点只



是普遍存在的问题，用户需要一个简便高效安全的windows的

同时，也希望微软在今后更多的从用户考虑更多的服务于用
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